

Volleyballturnier - Verwaltungssitzung

Kegeltechnisch stand in den vergangenen Tagen nichts an, so dass wir uns mit voller Konzentration dem Volleyballsport hingaben im Rahmen der Sportwoche des Turnverein Liedolsheim. Relativ ruhig wird es auch in den nächsten Tagen bleiben, was zu einem recht kurzen Bericht führt. Einzig die Verwaltungsmitglieder dürfen am kommenden Montag den Abend im Terminkalender rot ankreuzen.

Volleyballturnier

Ganz schön heiß war es am frühen Sonntag- und Montagabend, als wir mit einer Frauen- und einer Männermannschaft beim Volleyballturnier des Turnverein Liedolsheim teilnahmen. Doch wir trotzten der Hitze und gaben uns Bestmögliches rund ums Baggern und Schmettern. Für unsere weibliche Delegation war nach 3 Niederlagen in 3 Spielen leider nach der Vorrunde Schluss, die Herren der Schöpfung konnten mit einem Sieg aus den 3 Paarungen den dritten Platz in ihrer Gruppe belegen und erreichten die Zwischenrunde. Dort konnten wir zumindest im ersten Spiel einen Satz gewinnen, um im darauffolgenden Match gegen den späteren Turniersieger deutlich zu verlieren. Mit dem Spiel um Platz 5 und 6 war das Minimalziel erreicht. Und dabei blieb es auch, denn auch die beiden Sätze in diesem Platzierungsspiel gingen verloren. Dennoch gingen wir nicht leer aus, denn zumindest unsere Mädels erhielten für die langjährige Teilnahme als reine Frauenmannschaft einen Pokal. Fazit: hat wie jedes Jahr Spaß gemacht, und bei etwas mehr Training im Vorfeld des Turniers im kommenden Jahr sollte bei den Herren ein Platz unter den besten 4 Teams möglich sein.

Verwaltungssitzung

Die Mitglieder der Verwaltung treffen sich zur nächsten Sitzung am kommenden Montag, 15.07.2013, um 19.30 Uhr im Nebenzimmer des Keglertreff. Um vollzähliges und pünktliches Erscheinen wird gebeten.

Termine:

Mo., 15.07.,

19.30 Uhr Verwaltungssitzung

Spruch der Woche:

„Die Liebe ist viel schöner, wenn man nicht verheiratet ist.“

Maria Callas (1923-1977)

© Scotty Kaschewski, 09.07.2013